

Le projet La Traversée s'inscrit dans la nécessaire continuité pédagogique entre l'école primaire et le collège.

Permettre la rencontre des élèves de CM2 des écoles primaires Paul Frantz de St Genis Laval et du groupe scolaire Girard Desargues de Vourles et de 6ème du collège au travers d'une expérience artistique partagée contribue à renforcer les liens et la transition école-collège.

Les étapes du projet

1 CONSTRUCTION :

- Jumelage de classes de CM2 et de 6ème
- Rencontre équipes artistiques et pédagogiques

2 RÉALISATION :

- Assister au spectacle Diva Syndicat au théâtre de La Mouche avec une séance commune CM2/6ème
- Analyse du spectacle en classe avec les enseignants et l'équipe de La mouche
- Ateliers artistiques au sein des écoles primaires et du collège avec les intervenantes

3 RESTITUTION :

- Mélange des classes de CM2 et de 6ème au collège Paul d'Aubarède